

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN (RPP)

Nama Guru : Khusnul Khotimah, S.Pd
Sekolah : MIN Buol
Email : inung.arrasyid@gmail.com
Jenjang : SD/MI
Kelas /Semester : 5 /2 (dua)
Tema8 :Lingkungan sahabat kita
Subtema 1 : Manusia dan lingkungan
Pembelajaran ke- : 5
Fokus Pembelajaran : IPA
Durasi Waktu :3 x 60 menit

A. TUJUAN PEMBELAJARAN

1. Siswa mampu memahami siklus air dan dampaknya pada peristiwa di bumi serta kelangsungan makhluk hidup.
2. siswa mampu membuat karya tentang skema siklus air berdasarkan informasi dari berbagai sumber

B.METODE PEMBELAJARAN

Metode Pembelajaran : Bimbingan Guru, Bimbingan orang tua, tanya jawab, penugasan

C. MEDIA DAN SUMBER BELAJAR

Media/Alat :Via WhatsApp (Grup Kelas 5B)

Sumber Belajar :1. *Buku Guru dan Buku Siswa Kelas 5, Tema 8:Lingkungan sahabat kita. Buku Tematik Terpadu Kurikulum 2013 (2017). Jakarta: Kementerian Pendidikan dan Kebudayaan.*

D. LANGKAH-LANGKAH KEGIATAN PEMBELAJARAN

Kegiatan	Deskripsi
Pendahuluan	<ul style="list-style-type: none">➤ Kelas dibuka dengan salam, menanyakan kabar, dan mengecek kehadiran dengan bantuan orang tua menuliskan nama di daftar hadir di grup kelas 5B.➤ Guru mengingatkan siswa sebelum pembelajaran dimulai harus berdo'a terlebih dahulu.➤ Guru memberikan penguatan kepada orang tua dan siswa tentang pentingnya belajar di rumah dan tetap menjaga kesehatan.
Kegiatan inti	<ul style="list-style-type: none">➤ Guru memberikan penjelasan tentang tugas yang harus dikerjakan pada Tema 8 Subtema 1 pembelajaran 5. Yaitu membuat gambar siklus air pada karton.➤ Guru meminta orang tua siswa untuk tetap membimbing anak dalam mengerjakan tugas yang diberikan.➤ Jika ada yang kurang jelas dengan tugas yang diberikan, orang tua siswa dapat bertanya melalui grup kelas 5B.➤ Siswa dengan bantuan orang tua dapat mengirim kembali tugas yang telah diberikan dengan mengirim foto tugas melalui grup kelas 5B.
Penutup	<ul style="list-style-type: none">➤ Siswa bersama guru melakukan refleksi atas pembelajaran yang telah berlangsung hari ini.➤ Guru memberikan penguatan kepada siswa untuk tetap semangat belajar di rumah dengan bimbingan orang tua dan mengingatkan kembali agar tetap menjaga kesehatan.➤ Guru mengingatkan siswa untuk berdo'a setelah selesai proses pembelajaran yang dilakukan di rumah.

E. PENILAIAN

Penilaian Pengetahuan dan keterampilan : Membuat skema siklus air